赤球新報

国内で女性初の国際レフェリーに合格した島尻真理子さん (右から2人目)と、ベアを組む太田智子さん(左から2人目) =16日 (日本ハンドボール協会提供)



ルの筆記試験やなる。

ト、大学試合の

けたらと思う

一と気を引

って

協

を高品会

日本ハンド ボール協会

玉 初 玉 際

審

琉

手高き

手権などの国際大会で審判 にがる NIE 日、世界選 21 ル 日本ハンン に、宮古島市出身の (に、宮古島市出身の (11) = 日本 に、宮古島市出身のができる国際レフェ)=日本女子 フェリー

3

ĭ

ニングプログラ

審判の

笛を吹けるよう

参加。 体力テス

めて1歩ずつ階段を上ってになりたい。英語力も高

になりたい。

高か

グラム「グローバルレフェ

島尻さんは「実技が全然の資格を取っている。 能年2月に、アジア 記を受け取った。 実技試験を受講して、 担当できる大陸レフェリー アジア大会を 唯一、 合物で、 一、 合格が 加めるとの 2た人は

の兼子真事務局長 吹いく。 本語の兼 吹くことを目標にしてもい。将来的に五輪で笛を本のレフェリーの質は高 らえたら」と島尻・太田ペ の奮闘に期待を懸け 輪で質は「 長 ル

際最上級の京 格。県が見た立。高いと あり、 2人は今月11日からの1 ・太田ペアが初めて。 ・太田ペアが初めて。 国内には現在、 じたと発表 国際レフェリーは国 ル審判にはランクが 審判となる。 2ペア した。 教 諭 II が

んで、 証 取っつ 配の青色のワッペンを国際試合を担当でき たことに もっと落ち着いて 担当できる

国際ハンドボール

の育成プロ

のGKコーチを務めて本女子体大ハンドボール めて

ちがという思いだった。こちがという思いだった。こちがという思いだった。 城球大時代に国体選手島虎さんは昭繁付京 2 気*お

琉球新報 NIE 推進室☎098(851) 5190 ≥ nie@ryukyushimpo.co.jp